

Ferienkinder basteln neue Unterkünfte für Bienen

Das Freizeitzentrum Pößneck lässt junge Teilnehmer Pflanzen, Früchte und Tiere erkunden und Insektenhotels anfertigen

Von Karin Bergner

Pößneck. Auf die Ferienwoche rund ums Wasser folgte für die Ferienkinder des Freizeitzentrums Pößneck eine Woche zum Thema Wald und Flur. Dazu fuhren sie mit Andrea Sykora, Luisa Fellmann und Daniela Spröh vom Freizeitzentrum unter anderem nach Leutenberg und Ziegenrück. Weiterhin ging es mit dem Förster in den heimischen Wald, wo die Natur mit allen Sinnen erlebbar wurde.

Darüber hinaus stand ein Besuch der Pößnecker Kleingärtner und eines Imkers auf dem Programm. Schnell waren die Jungen und ein Mädchen von ihrem Domizil aus zur Kleingartenanlage Kirschplantage gelaufen und wurden im

Informations- und Schulungszentrum des Regionalverbandes der Gartenfreunde Ortlal vom Verbandsvorsitzenden Reinhard Gering und seiner Frau Gisela, dem Imker Gerhard Schenke und der Leiterin der Fachberater des Regionalverbandes, Ina Wagner, herzlich empfangen.

Bei einem Rundgang erfuhren die Kinder, dass Gurken, Tomaten und Radieschen nicht in den Regalen der Einkaufsmärkte wachsen. Das war nicht für alle sechs- bis neunjährigen Kinder neu, einige können im Garten der Eltern oder Großeltern spielen und wissen, wie Blumen, Obst und Gemüse wachsen.

Wie Honig entsteht und was alles notwendig ist, bevor er aus Gläsern gelöffelt werden kann,

war aber allen neu. Imker Gerhard Schenke hat mehrere Bienenvölker in dieser Gartenanlage stehen und ermöglichte einen Blick hinter die Kulissen. Die Kinder erfuhren, warum man von fleißigen Bienen spricht und dass sie, wie viele andere Insekten auch, sehr nützlich sind, ja sogar lebensnotwendig für uns Menschen. Eine tolle Motivation für die Kinder zum Bau von Wohnungen für die kleinen, wichtigen Tiere.

Unter Anleitung von Ina Wagner entstanden Insektenhotels, wofür in leere Konservendosen etwas Gipsbrei gegeben und dann alles dicht mit Bambusstücken gefüllt wurde. Als Dankeschön gab es für jedes Kind ein Gläschen Honig mit auf den Heimweg.



Viel Spaß beim Basteln von Insektenhotels aus Konservendosen und Bambusstücken hatten die Ferienkinder des Freizeitzentrums Pößneck. Foto: Hartmut Bergner